



わらべ 和良辺

2011年

《月刊》童浦小たより

6月号(1)

田原市立童浦小学校
校長 間瀬 勝哉



がつ にち もくようび どうほしょうがっこう こ よ き かい
5月19日(木曜日)に童浦小学校に来られた「読み聞かせの会」のみなさんです。



かあ とう きがる さんか
お母さんはもちろん、お父さんやおじいちゃん、おばあちゃんもお気軽にご参加ください。



こうしゃまえ がつきゅうかだん なつやさい う しょくぶつ そだ ようす かんさつ
校舎前の学級花壇に、夏野菜を植えました。植物が育つ様子を観察します。



わらべ 和良辺

2011年

《月刊》童浦小たより
6月号(2)

田原市立童浦小学校
校長 間瀬 勝哉



どうほっとコミのみなさんのご協きょうりょく力によって、バケツでいね そだ稲を育て観かんさつ察をします。



がつ 5月21日(土曜日)に白谷海浜公園陸上競技場で田原市小学校陸上競技



たいかい かいさい
大会が開催されました。たくさんのみなさんの応援をいただきありがとうございました。



2011年

わらべ 和良辺

《月刊》童浦小たより

6月号(3)

田原市立童浦小学校

校長 間瀬 勝哉



じこさいこうきろくめざ
自己最高記録を目指して、



いっしょうけんめいがんば
一生懸命に頑張りました。



ほじょいん えがお
補助員として笑顔で



いっしょうけんめいはたら
一生懸命に働きました。



いっしょうけんめいともだち
一生懸命に友達を応援し続けました。



いっしょうけんめいともだち
一生懸命に友達を応援し続けました。

陸上部員は、この大会を目指して一生懸命に練習してきました。

監督の言うことを素直にしっかりと聞いて練習できました。放課に友達とバトン練習やダッシュをしていた友達がいまいました。家でしっかりと練習をした友達もいました。足の痛みを笑顔で隠して頑張った友達もいました。そのがんばりが自己記録を更新し、みんなに感動をあたえました。さらに嬉しかったことは、ミスをして落ち込んでいた友達に、みんなが、「気にしない、気にしない。夏の大会には、完璧なバトンパスをして大会新記録だよ。」と、元気づけていたことです。次は水泳大会です。選手達への応援をよろしくお願いします。